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O SR. PRESIDENTE (Ricardo Teixeira) – Bom dia a todos. Declaro aberta a 2ª 

reunião ordinária da Comissão Parlamentar de Inquérito, processo nº 08006 de 2012, com a 

presença dos Vereadores Ricardo Teixeira e Aníbal de Freitas.  

Infelizmente não vamos poder fazer uma reunião de trabalho por falta de quórum. 

Não sei se o Vereador Aníbal de Freitas quer fazer algum pronunciamento. 

O nosso convocado também não compareceu, o Coronel Coordenador da Defesa 

Civil, Jair Paca de Lima. Vamos fazer os trâmites da Casa na nova convocação. 

Nada mais havendo a declarar encerro esta reunião ordinária. 

A Secretaria enviará aos membros a convocação por e-mail para a próxima 

reunião. 

Estão encerrados os trabalhos.  


